



El Centro del Cáncer participa en el mapa más avanzado del papel de las proteínas

Javier de las Rivas, investigador principal del Centro de Investigación del Cáncer, ha participado en la elaboración del mapa más avanzado de interacciones entre proteínas humanas. Este estudio ha sido producto de la colaboración científica internacional que desde 2009 ha trabajado en este proyecto con la participación de científicos de Estados Unidos, Canadá, Bélgica y España. Este estudio permitirá determinar con más precisión las proteínas implicadas en el desarrollo del cáncer (oncoproteínas) y se ha constatado una gran cantidad de relaciones entre ellas. Este avance puede tener su aplicación directa en clínica debido a que muchos de los tratamientos del cáncer consisten en establecer relaciones normales para dichas oncoproteínas.